



PERIÓDICO



MILENIO TELEVISION

PÁGINA

FECHA

29/06/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- “Con el mandato popular procedía ahora escuchar la voz de los que son impartidores de justicia y los que tienen el control constitucional en el caso de los ministros, eso fue lo que hicimos ayer, un diálogo republicano.

“Yo creo que hay que advertir tres cosas de ayer; primero, la modificación en la integración de la Suprema Corte de la Sala que es un tema que vamos a tratar el día lunes en Jalisco; luego el otro era la austeridad que se quejaban los trabajadores de que no había, digamos, criterios igualitarios para los más de 50 mil trabajadores que había discrepancias y que la promoción a través de la carrera judicial era todavía selectiva, se dejaban llevar por influyentismo, compadrazgo, nepotismo y los derechos que le preocupan a los trabajadores, ese tema lo manifestamos nosotros va a ser irreductible para nosotros, no podemos apuntar ni lo vamos a hacer jamás algo que vaya en contra de los derechos adquiridos de los trabajadores y eso lo vamos a discutir en la ciudad de Toluca el día martes”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rC8DSEqK4YjO5vJo?e=TYuBdk>